

CONSECUENCIA

DE MI

GRAVE

ERROR

***Por: Antonio José Ríos
Sánchez. 3º C***

Y ahora me ahogo en mi propio charco de sangre...

Todo ocurrió hace ya bastante tiempo atrás, era primavera, un día nublado y algo cargante. Yo presentía que algo malo iba a suceder y, en efecto, no me equivoqué. Aquel día 21 tú me dejaste y a mi se me derrumbo el mundo, ese precioso mundo que había construido contigo.

Sin ganas, me desperté al día siguiente y me dispuse a ir al instituto.

Cuando llegué, me encontré que ese día una nueva alumna había entrado a formar parte de nuestra clase. Yo tampoco le di mucha importancia, pero ella a mi se vio que si, y, me pidió quedar para conocernos esa misma tarde. Esa tarde estuve pensando en ti, pero cuando llegue al lugar de la cita, me olvide de ti casi por completo; ella me saludo y me dijo que como me encontraba yo le hablé de ti y de lo mal que lo estaba por haberme dejado, ella me contesto, que eras idiota y que ella tenia la solución.

Cogió el móvil y llamo a un amigo suyo. Al rato, vino con una pequeña bolsa, se la dio a ella y se marchó...

Al rato, ella me dijo que esa bolsa me ayudaría a olvidarme de ti y me marche.

Esa noche hable con tu madre, no se porque me llamo, pero lo hizo; me dijo que estabas mal por mi y que venias a verme para arreglar las cosas. Yo me calle y colgué...

Mi amiga llevaba razón. Esa noche no me acorde de ti para nada...

A la mañana siguiente, me desperté en la cárcel y con las manos llenas de sangre. No supe que paso durante días, semanas, meses, años...

Hasta que un día por fin salí de allí, de aquel infierno. Con muchas respuestas que encontrar y con una pena grandísima por no haber tenido una sola visita tuya en todo el tiempo en el que estuve allí...

No se por que pero sabia que para encontrar todas mis respuestas debía hablar con tu madre, dado que fue la ultima persona con la que hablé antes de entrar.

Al llegar a tu casa tu madre no quería abrirme pero tras mi insistencia y mis preguntas se dio cuenta que no recordaba nada y me lo contó todo y ahora estoy aquí en mi cuarto con todas las respuestas que necesito saber, ahora lo tengo todo mas que claro...

¡YO TE ASESINÉ, CARIÑO ¡

Aquella noche que viniste a verme te asesine era inconscientemente dado que casi muero de la sobredosis de cocaína que tome (ojala hubiera sido así)... lo hubiera dado todo por cambiar el pasado...

Hace un rato empecé a escribir nuestra historia antes de cortarme las venas. Que nada ni nadie dude de lo mucho que te amado pronto estaremos juntos...

Y ahora me ahogo en mi propio charco de sangre...